

II Congreso Internacional Gestión Ambiental e Industrial de la Minería

23, 24, 25 de septiembre

Universidad de La Guajira 2025

Organizan: programas de Ingeniería Ambiental e Ingeniería Industrial

Más información



Ecopetrol y Gobernación realizan mesa técnica para impulsar la competitividad e infraestructura en La Guajira

EstáSucediendo Septiembre 9, 2025 La Guajira



Comparte WhatsApp Facebook Twitter LinkedIn Email Print

Con el objetivo de convertir a La Guajira en un territorio más competitivo y con mejores condiciones de infraestructura, Ecopetrol, a través de su Gerencia de Proyectos La Guajira y la Gobernación del departamento convocaron este martes a una mesa técnica en las instalaciones de Econova, en Riohacha.

Espacio Publicitario



El espacio reunió a actores clave del sector público y privado como Cenit, Hocol, AES, Corpoguajira, Petrobras, Dimar, Puerto Brisa, SENA, TGI, la Cámara de Comercio de La Guajira, la Mesa ANDI Más La Guajira y la Universidad de La Guajira.

Ahora puedes seguirnos en nuestras redes sociales Facebook, Instagram y TikTok

El encuentro realizado este martes, estuvo orientado a identificar y coordinar acciones para fortalecer la competitividad del departamento, con un diálogo técnico enfocado en el desarrollo de proyectos de infraestructura que respondan tanto a las necesidades locales como a las oportunidades que ofrece el territorio.

Espacio Publicitario

II Congreso Internacional Gestión Ambiental e Industrial de la Minería

23, 24, 25 de septiembre

Universidad de La Guajira 2025

Organizan: programas de Ingeniería Ambiental e Ingeniería Industrial

Más información




También puedes leer: Uniguajira beneficia estudiantes de Uribe y Manaure con programa de acceso a pregrados en salud

Espacio Publicitario

EstáSucediendo Todos sus Posts



Más Recientes

La Guajira Con movilidad internacional Uniguajira impulsa la innovación y el emprendimiento

La Guajira Consejo de Estado confirma validez jurídica de Esegua y descarta liquidación de la empresa

La Guajira Ecopetrol y Gobernación realizan mesa técnica para impulsar la competitividad e infraestructura en La Guajira

MÁS LEÍDAS

1. Mar de leva afecta operación turística de Mayapo, La Guajira: agua se tragó negocios
2. 800 Campesinos guajiros viajan a Sincelejo a respaldar Reforma Agraria
3. Cargos al alcalde de Riohacha y tres funcionarios por presuntas irregularidades en contratación del sistema de alcantarillado
4. Autoridades de Riohacha investigan procedencia y autores del video de hombres armados
5. Candidatos al Concejo y líderes de Fuerza Ciudadana escogen la mejor opción: Un Gobierno de Oportunidades con Beto Ibarra

SUSCRIBETE

Correo electrónico [input] Acepto la política de privacidad

El propósito es avanzar en obras que no solo atiendan las necesidades locales, sino que también aprovechen las oportunidades que ofrece la región en sectores como energético y empresarial.

Ecopetrol destacó que su estrategia en el territorio parte de una premisa: los proyectos generan mayor impacto cuando se construyen de la mano con las comunidades y las instituciones locales. Bajo esa visión, "la compañía impulsa iniciativas en La Guajira que potencien su competitividad, al tiempo que continúa explorando otras fuentes y regiones que apunten a la diversificación de la matriz energética del país", indicaron en un comunicado.

Espacio Publicitario

Etiquetas: Competitividad, Ecopetrol, Gobernación De La Guajira, Infraestructura, La Guajira

ANTERIOR SIGUIENTE

Noticias relacionadas



Con movilidad internacional Uniguajira impulsa la innovación y el emprendimiento



Consejo de Estado confirma validez jurídica de Esegua y descarta liquidación de la empresa



Uniguajira beneficia estudiantes de Uribia y Manaure con programa de acceso a pregrados en salud

Cargar Más



Te puede interesar



Comfaguajira fortalece alianzas y oportunidades para el bienestar de las familias guajiras



¡Atención! Doble atentado con explosivos contra la línea férrea de Cerrejón en La Guajira



Esegua avanza en "La Ruta del Agua": 20 comunidades visitadas en la Alta Guajira



XV Foro Mundial de Migración y Desarrollo generó crecimiento económico y proyección global para Riohacha



Corpoguajira socializa proyecto de restauración de 500 hectáreas y sistema de alertas tempranas en la Serranía de Perijá

.....



La Guajira ▾ Colombia ▾ Política Ambiente Judiciales Turismo Salud ▾
Cultura ▾ Más ▾

Síguenos



Diseño por: RiveraSoft.com